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RÈGLE GRAMMATICALE Le pluriel des noms réguliers

En anglais, le passage du singulier au pluriel pour un nom dénombrable se fait en général
simplement par l'ajout d'un -s.

EXEMPLE

One armchair, two armchairs
Un fauteuil, deux fauteuils

EXEMPLE

One sofa, two sofas
Un canapé, deux canapés

RÈGLE ORTHOGRAPHIQUE Le pluriel des noms nécessitant une modification orthographique

Dans certains cas, l'ajout du -s marquant le pluriel peut entraîner des modifications
orthographiques :

Pour les noms finissant par consonne + -y, le -y tombe au pluriel, et la terminaison devient -ies.
Pour certains noms finissant par -o, et en particulier tomato, potato et hero, ainsi que pour les

noms finissant par -x, -sh, -ch, -z et -s, le pluriel est en -es.
Pour les noms finissant par -f et -fe, le -f- tombe au pluriel, et la terminaison devient -ves.

EXEMPLE

One baby, two babies
Un bébé, deux bébés

EXEMPLE

One hero, two heroes
Un héros, deux héros

EXEMPLE

One class, two classes
Une classe, deux classes

EXEMPLE

One leaf, two leaves
Une feuille, deux feuilles

Les noms de famille et les sigles peuvent aussi être mis au pluriel par l'ajout
d'un -s.

EXEMPLE

Ann and John Sullivan, the Sullivans
Ann et John Sullivan, les Sullivan

EXEMPLE

Martha and Albert Jones, the Joneses
Martha et Albert Jones, les Jones

EXEMPLE

One MP, two MPs
Un député, deux députés

EXCEPTIONS Certains noms ont un pluriel irrégulier et changent leur radical au pluriel.

Singulier Pluriel Traduction

Man Men Homme

Woman Women Femme

Child Children Enfant

Tooth Teeth Dent

Foot Feet Pied

Goose Geese Oie

Mouse Mice Souris

Louse Lice Pou

EXEMPLE

I saw a mouse in the kitchen. No, wait, there are three mice!
J'ai vu une souris dans la cuisine. Non, attends, il y a trois souris !

EXCEPTIONS Certains noms sont invariables en anglais.

Singulier Pluriel Traduction

Series Series Série

Sheep Sheep Mouton

Salmon Salmon Saumon

Aircraft Aircraft Avion

Spacecraft Spacecraft Vaisseau spatial

Data Data Donnée

Means Means Moyen

Species Species Espèce

Crossroads Crossroads Carrefour

Works Works Usine

EXEMPLE

You will meet me at the crossroads.
Tu me rejoindras au carrefour.

EXCEPTIONS Certains mots d'origine grecque ou latine ont un pluriel irrégulier.

Singulier Pluriel Traduction

Analysis Analyses Analyse

Basis Bases Base

Crisis Crises Crise

Hypothesis Hypotheses Hypothèse

Criterion Criteria Critère

Phenomenon Phenomena Phénomène

Thesis Theses Thèse

EXEMPLE

Those phenomena are unbelievable.
Ces phénomènes sont incroyables.

EXCEPTIONS

Certains noms de nationalités finissant par -ss ou par -ese sont irréguliers au pluriel.
Singulier Pluriel Traduction

Swiss Swiss Suisse (personne)

Chinese Chinese Chinois (personne)

EXEMPLE

He just met two Swiss people on the street.
Il vient de rencontrer deux suisses dans la rue.

Le mot people peut être un pluriel irrégulier signifiant "les gens".
Il peut également être un nom dénombrable singulier qui signifie "peuple" et
peut se mettre au pluriel par l'ajout d'un -s.

EXEMPLE

There were a lot of people in the room.
Il y avait beaucoup de gens dans la pièce.

EXEMPLE

There are many different peoples in Asia.
Il y a beaucoup de peuples différents en Asie.

Certains noms dénombrables, appelés noms collectifs, peuvent avoir au
singulier un sens singulier ou pluriel. Ainsi, un nom collectif est suivi :

D'un verbe au singulier si on considère le groupe comme un tout
homogène.

D'un verbe au pluriel si on considère la somme de chacun des membres du
tout.

EXEMPLE

My family is great.
Ma famille est super.

EXEMPLE

-My family are great.
Chacun des membres de ma famille est super.

RÈGLE GRAMMATICALE Le cas des noms composés

Pour les noms composés de deux éléments :
Si le second élément est un nom, c'est lui qui porte la marque du pluriel.
Si le second élément est une particule, c'est lui qui porte la marque du pluriel.
Si le second élément est une particule, et que le premier élément est un nom qui finit par -er,

alors c'est le premier élément qui prend la marque du pluriel.

EXEMPLE

A bread knife, two bread knives
Un couteau à pain, deux couteaux à pain

EXEMPLE

A check-out, check-outs
Une caisse (de supermarché), des caisses

EXEMPLE

A passer-by, passers-by
Un passant, des passants

RÈGLE GRAMMATICALE Les indénombrables singuliers

Les indénombrables singuliers sont des noms qui ne font pas référence à quelque chose de
dénombrable et qui appellent en anglais un verbe au singulier. On ne peut pas mettre ces noms
au pluriel.
Il s'agit en particulier :

Des noms d'aliments, de matière et de substance
Des couleurs
Des noms de sports et de jeux
De noms représentant des valeurs abstraites, des concepts
Des noms de sciences en -ics
Des gérondifs employés comme noms

EXEMPLE

This wine is expensive.
Ce vin est cher.

EXEMPLE

Blue is the colour of the sky.
Le bleu est la couleur du ciel.

EXEMPLE

Soccer is a popular sport.
Le football est un sport populaire.

EXEMPLE

Justice is sometimes hard to achieve.
La Justice est parfois difficile à accomplir.

EXEMPLE

Mathematics isn't my favourite topic.
Les mathématiques ne sont pas mon sujet préféré.

EXEMPLE

Swimming is very healthy.
Faire de la natation est très bon pour la santé.

Certains indénombrables singuliers se traduisent en français par un pluriel.

Abuse Des insultes

Advice Des conseils

Furniture Des meubles

Hair Des cheveux

Information Des informations / des renseignements

Luggage Des bagages

News Des nouvelles

Fruit Des fruits

Evidence Des preuves

EXEMPLE

Lisa's hair is blond.
Les cheveux de Lisa sont blonds.

On peut dans certains cas introduire un sens singulier ou pluriel dénombrable
à un nom indénombrable en recourant à un dénombreur, qui est alors porteur
de la marque du pluriel le cas échéant.

EXEMPLE

John gave me a few pieces of advice.
John m'a donné quelques conseils.
There are several loaves of bread on the table.
Il y a plusieurs pains sur la table.

RÈGLE GRAMMATICALE Les indénombrables pluriels

Les indénombrables pluriels sont des noms qui ne font pas référence à quelque chose de
dénombrable et qui appellent en anglais un verbe au pluriel.

EXEMPLE

My scissors are red.
Mes ciseaux sont rouges.

Certains indénombrables pluriels se traduisent en français par un singulier.

Contents Le contenu

Customs La douane

Stairs Des escaliers

Jeans Un jean

Pyjamas Un pyjama

Shorts Un short

Trousers Un pantalon

Tights Un collant

Looks Le look

EXEMPLE

My pyjamas are blue.
Mon pyjama est bleu.

Comme pour les indénombrables singuliers, on peut dans certains cas
introduire un sens singulier ou pluriel dénombrable en recourant à un
dénombreur, qui est alors porteur de la marque du pluriel le cas échéant.

EXEMPLE

Bob has got three pairs of sunglasses.
Bob a trois paires de lunettes de soleil.

EXEMPLE

Josh bought two pairs of trousers yesterday.
Josh a acheté deux pantalons hier.

II  L'emploi des articles

A  Avec les noms dénombrables

B  Avec les noms indénombrables

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi des articles avec les noms dénombrables

On emploie l'article indéfini a, an, ∅ dans les cas suivants :
Avec le même sens que l'article indéfini en français (valeur extractive, indéfinie).
Devant les noms de métiers après un verbe d'état.
Pour parler d'une demi-quantité dans la structure half + a(n) + quantité.
Pour parler d'une fréquence temporelle dans un cadre donné, dans une structure de type once

(/ twice / N times) + a + cadre temporel.
Après quite, such, like et what lorsqu'ils sont employés devant un groupe nominal.

EXEMPLE

There is a cat on the roof.
Il y a un chat sur le toit.

EXEMPLE

Mrs Bolton is a doctor.
Mme Bolton est médecin.

EXEMPLE

I need half a liter of milk.
J'ai besoin d'un demi-litre de lait.

EXEMPLE

Keith goes swimming twice a week.
Keith va nager deux fois par semaine.

EXEMPLE

Nelly is quite a good dancer.
Nelly est une assez bonne danseuse.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de l'article défini The

On emploie l'article défini the dans les cas suivants :
Pour parler d'un élément ou d'un ensemble bien défini.
Devant les noms d'instrument de musique.
Devant les noms de fleuves, de mers, d'océans.
Devant les noms de pays pluriels.

EXEMPLE

The computers are very expensive in this store.
Les ordinateurs sont très chers dans ce magasin.

EXEMPLE

Lola plays the violin.
Lola fait du violon.

EXEMPLE

The Pacific Ocean is the biggest ocean.
L'Océan Pacifique est le plus grand océan.

EXEMPLE

The United States is not a very old country.
Les Etats-Unis ne sont pas un pays très vieux.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de l'article zéro "∅"

On emploie l'article zéro ∅ dans les cas suivants :
Pour parler de quelque chose en général (par opposition à la même chose prise dans un

contexte particulier).
Devant un nom de repas.
Devant des noms de lieux comme school, bed, home, hospital, etc. lorsqu'ils sont évoqués

plutôt comme une notion que comme un bâtiment physique (auquel cas on utilise the).
Devant les moyens de transport après by.
Devant les noms de saison, de mois ou de jours.
Devant les titres précédant un nom propre.

EXEMPLE

∅ Computers are generally expensive.
En général, les ordinateurs sont chers.

EXEMPLE

What would you like for ∅ breakfast ?
Qu'est-ce que tu voudrais pour le petit déjeuner ?

EXEMPLE

I'm going ∅ home now.
Je rentre à la maison maintenant.

EXEMPLE

Josh will come by ∅ train.
Josh viendra en train.

EXEMPLE

∅ Sunday is never a busy day.
Le dimanche n'est jamais un jour très actif.

EXEMPLE

∅ Doctor Paulson is not available for now.
Le docteur Paulson n'est pas disponible pour le moment.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi des articles avec les noms indénombrables

Avec un nom indénombrable, on n'emploie jamais l'article indéfini a, an ou ∅. On emploie l'article
défini the pour désigner un ensemble bien défini.

EXEMPLE

The bread you can buy there is very good.
Le pain que tu peux acheter ici est très bon.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de l'article zéro ∅ devant les noms indénombrables

Avec un nom indénombrable, on emploie l'article zéro ∅ dans les cas suivants :
Devant une valeur abstraite, un concept.
Devant un nom de langue.
Devant une matière scolaire ou un nom de science.
Devant un gérondif employé comme nom.
Devant la plupart des noms de continents, de pays et de régions.

EXEMPLE

∅ Patience is a good quality.
La patience est une bonne qualité.

EXEMPLE

∅ English is spoken by billions of people in the world.
L'anglais est parlé par des milliards de gens dans le monde.

EXEMPLE

∅ Physics is not always easy to understand.
La physique n'est pas toujours facile à comprendre.

EXEMPLE

∅ Hitch-hiking can be dangerous.
Faire de l'auto-stop peut être dangereux.

EXEMPLE

∅ Africa is a fascinating continent.
L'Afrique est un continent fascinant.
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